Afirma Fiscalía:

No Procede Estatización de Compañía Eléctrica

No procede la estatiza-ción de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de Sonsonate según se estable-ce en un resumen del informe de la Fiscalia General de la República, presenta-do a la Corte Suprema de

Una fuente de la Corte terpuesto a inicios de este Suprema aseguró que ha año por el abogado de dicha llegado a ese órgano la res-compañía. puesta de la Fiscalía Gene-ral de la República sobre el juicio de inconstitucionalidad de la estatización de la empresa de alumbrado eléctrico de Sonsonate, inalumbrado

La Fiscalia ha respondido que no procede la estatización de la empresa. El recurso de inconstitu-

cionalidad de la estatiza-ción de la Compañía de Alumbrado Eléctrico de Sonsonate, es contra provi-dencias del Poder Ejecuti-

vo. Este alega que habiénvo. Este alega que nablen-dose cumplido el término del contrato, la empresa pasará a manos del Gobier-no por medio de la Comi-sión Ejecutiva del Río Lempa (CEL).

Se indicó que la Corte Su-prema de Justicia ha orde-nado se suspenda el acto

-Favor pase a la página 17.

General Blandón Confirma Ascensos en Fuerza Armada

Sin revelar nombres ni cargos, el Jefe del Estado Mayor General de la Fuer-za Armada ha confirmado que habrá cambios y as-censos en la Orden General del Ministerio de Defensa que será publicada el 31 de

En un comunicado dado a conocer ayer, el Comité de Prensa de la Fuerza Ar-mada reitera lo sostenido por EL DIARIO DE HOY en su edición de ayer y lo manifestado por el fun-

En un comunicado dado

-Favor pase a la página 39.

Joven Lisiada por Mina Relata Horrible Trance

"En diciembre del año cuenta de que estaba sólo pasado, una mina dejada en calzones y que me faltafaldas del volcán Chinchomtepec estalló cuando ba a sentarme sobre una pledra".

Con estas palabras la muesta Gloria Vilma Cuarto Villacorta, de 17 iba a sentarme sobre una piedra". "Escuché una gran deto-

nación. Después sentí que todo el cuerpo se me dormía y en seguida me di

años, recuerda los momentos que vivió al pisar una

-Favor pase a la página 21.

NO PUEDE TRABAJAR. Al pisar una mina terrorista, Gloria Vilma Villacorta, de 17 años, perdió el pie izquierdo, por lo que ya no podrá trabajar cortando café. Recibió una prótesis donada por una persona anónima.

Economistas Preparan Jornada Científica

El Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas de El Salvador celebrará, de El Salvador Celebrara, del 12 al 15 de agosto, la Se-mana Científico-Cultural del Economista, informa el Lic. Roberto Marchesini, miembro del comité organizador del evento.

Esta actividad se realiza-

Español fue Asesinado por FMLN

Durante un ataque terrorista a su casa de habita-ción, ubicada en el cantón El Carmen, de San Pedro Perulapán, fue asesinado el ciudadano español Abelino García Pardo, el lunes por la noche, informa el Ejérci-

García Pardo se dedica-ba a la agricultura y vivía

con su familia en ese lugar.
Asimismo, el soldado Edwing Molina fue ultimado por terroristas cuando go-zaba de licencia en esta cazana de licencia en esta ca-pital. La victima perte-necia al Centro de Trans-m. ºones de la Fuerza Armada y cuando fue ata-cado iba acompañado del sargento Oscar Trejo, de la misma unidad

misma unidad.

Por otra parte, Enma
Claribel Contreras Machuca, de doce años, fue seca, de doce anos, de se-cuestrada, violada y asesi-nada por las hordas terro-ristas en las afueras de Nueva Esparta, departa-mento de La Unión. El cadáver de la menor

fue localizado por sus fami-liares dos días después, en estado de putrefacción.

rá en la Cámara de Comercio e Industria de El Salva-dor y será inaugurada con la conferencia "Crisis Eco-nómica y Política Fiscal", por el Lic. Juan Héctor Vi-

dal.

El miércoles 14 habrá

El moradas una sobre dos conferencias: una sobre el tema "Capacidad de Enel tema "Capacidad de En-deudamiento Externo y Crecimiento Económico en El Salvador", por el Dr. Salvador Glower Valdi-vieso, funcionario del Ban-

-Favor pase a la página 17



SEMANA CIENTIFICA. Una semana científico-cultural celebrará en agosto el Colegio de Profesionales en Ciencias Económicas. Infor-man. de izquierda a derecha: Lics. José Alva-renga, Rosalía Soley de Ramos y Roberto Marchesini.

Consignan a Soldados por Asaltos

Un subsargento y dos soldados acusados de partici-par en asaltos a personas que se movilizaban en pick ups de Guazapa hacia San Salvador fueron dados de baja en la Primera Briga-da de Infantería y puestos a la orden de los tribunales comunes, se informó ayer.

Los implicados son el subsargento Ernesto Anto-nio Avila Hernández y los nio Avita Heriandez y los soldados Jorge Luis Serra-no Roldán y José Alcides Cuéllar Alas, quienes, des-pués de las investigaciones correspondientes, se deter-minó que habían asaltado un vehículo de pasajeros, robando dinero y prendas

de uso personal.

La Comandancia de la

Primera Brigada informó que las pertenencias de los asaltados están en ese cuartel para ser entrega-

-Favor pase a la página 39.



PABELLON HONDUREÑO. El Embajador de Honduras, Lic. Enrique Mejía Uclés, hizo en-trega simbólica del Pabellón Nacional de su país a la Asamblea Legislativa, durante cere-monia especial. Lo acompaña el Sr. Julio César Bayona (derecha), de Relaciones Públicas de la Asamblea

Unidad de Salvadoreños Busca Cruzada Pro Paz

Lograr la unión de los salvadoreños para con-quistar la libertad de la Patria, como la mejor he-

quistar la libertad de la Patria, como la mejor herencia para las futuras generaciones, es uno de los objetivos de la Cruzada Pro-Paz y Trabajo, que el 19 de este mes realizó un foro sobre el diálogo y ayer dio a conocer las conclusiones del mismo.

Dirigentes de la Cruzada dijeron que dicho movimiento nació en 1979 como una respuesta espontánea que brotó del patriotismo y el coraje de miles de mujeres que, llevadas por el amor a la Patria y el legitimo sentimiento de autodefensa del ataque del imperialismo soviético, se lanzaron a las calles enarbolando, por primera vez, el estandarte de la

-Favor pase a la página 30.

Ejército Lleva Ayuda a Habitantes de Guavabal

Miembros del Destacamento Militar 5 con sede en Cojutepeque, del Batallón de Sanidad Militar y agentes de la Guardía y Policia Nacional, llevaron alimentos, ropa, atención médica y medicinas a 4 mil habitates de 9 cantons de la tantes de 9 cantones de la jurisdicción de San José Guayabal, departamento

de Cuscatlán.

Los 9 cantones están localizados en las faldas del
Cerro de Guazapa, por lo
que se dificulta a Cruz
Roja, especialmente en los
cantones Los Ramirez, Salitre y Montepeque, abaste-cerlos de víveres y otros ar-

Sólo Diputados del PDC Aprueban Viaje de Duarte

Con sólo la aprobación de 32 votos de la fracción legislativa democristiana, el Presidente Duarte viajará a República Dominicana y Colombia, del 5 al 22 de

En nombre del PCN, el diputado Hugo Carrillo

votó en contra de la salida del Presidente e hizo notar que el sistema presiden-cialista de la D.C. hace que dependan de aquél muchas decisiones, las cuales quedan en suspenso cuando

Tablero Judicial

Suicidase en Negocio del Paseo Escalón

De un balazo en la sien derecha se suicidó el señor Pedro Santamaría Velásquez, de 30 años. El he cho ocurrió anteanoche en un pequeño restaurante ubicado sobre el Paseo General Escalón, en esta

El señor Santamaría Velásquez llegó al citado

-Favor pase a la página 30.